



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No. 58 令和6年2月7日(水)

県公立高等学校入学者選抜 一次募集入学願書受付終了 明日から志願先変更期間へ

6日(火)正午に願書受付が終了しました。すでに、志願者数はインターネット・新聞等で発表されていますのでご確認ください。今後は、志願先の変更期間に入り、13日(火)正午に締め切れ、最終志願者数・倍率が確定します。

秋田県内では、学齢期(小1～中3)に、小学校・中学校入試がほとんどなく、入試に関しては本校生徒を含め多くの中学3年生が初めての経験となります。緊張感漂うことと思いますが、乗り越えなければならない壁です。入試当日まであと1か月。全員で支援して参ります。

さて、ほとんどの高等学校では、入学後にコース選択制を実施しています。自身の目指す進路実現に向けてコースを選択することになるわけですが、「将来の進路については考えていない。高等学校入学後に考えるつもり。」等の声を耳にすることがあります。しかしながら考えてみれば、選択まではわずかな時間しかなく、あれこれ迷うことも想定に入れると、中学時代に「こういう方向に進みたい」という考えをもっていたいものです。学習を重ねることで、目指す方向に変化が出たとしても、その時々、自分自身で考え、決断していくことが大切だと考えています。3年後には高等学校の卒業を迎え、進学・就職等を選択しなければなりません。

このような中、大学入試に関するデータが発表されました。以下の文章は読売新聞からの引用です。

大学共通テスト平均点、「政治・経済」は過去最低…英語はリーディング最低・リスニング最高

2月5日、大学入試センターは大学入学共通テストの平均点の最終集計を発表しました。

「政治・経済」は過去最低点となり、「英語」のリーディングも過去最低点でした。

発表によると、過去最低点となった「政治・経済」は、100点満点中44・35点でした。一方、過去最高点は「地学基礎」(50点満点中35・56点)と「中国語」(200点満点中172・08点)の2科目でした。「英語」は共通テストになって以降、リーディング(100点満点中51・54点)が過去最低、リスニング(同67・24点)は過去最高となりました。

センターによると、受験者数は45万7608人で、志願者全体(49万1914人)に対する受験率は93・03%でした。

今、そして、これからの頑張りが自分の将来につながっていきます。

球技大会実施

3年生の要望により2月1日(木)に球技大会を行いました。バレーボールを行いました。けがなく楽しい時間を過ごしたようです。よい思い出になったことでしょう。



明日スキー教室

例年にない雪の少ない冬となっていますが、明日と21日の2日間、本校では、「雪国ならではのウインタースポーツを通して、ふるさとの大自然にふれつつ、思い思いのシュプールを描くことの楽しさを味わうとともに、仲間とともに活動する楽しさ、協力して活動することの素晴らしさも感じよう」ということをねらいとして、スキー教室を実施します。

スキー日和になってくれればと思っています。

